

Ressort: Politik

## Trump und die Mauer

### Nächste Runde im Wahnsinn

Berlin, 17.03.2019, 14:20 Uhr

**GDN** - Der US-Präsident ist von seiner Mexiko-Mauer nicht abzubringen. Durch sein Veto schreibt er erneut Geschichte. Nicht genug damit, dass er den längsten Shut-Out der amerikanischen Geschichte provoziert hat.

Nun legt er auch erstmalig in seiner Amtszeit ein Veto gegen eine Entscheidung ein, die der Kongress getroffen hat. Dieser hatte beschlossen, den Notstand, den Trump ausgerufen hat, zu beenden. Den Notstand hatte Präsident Trump ausgerufen, damit er doch noch seine Mauer zu Mexiko bauen kann. Denn der nationale Notstand sagt aus, dass Amerika in Gefahr ist und alles getan werden muss, damit das Land geschützt wird. Dazu hat der Präsident dann alle Möglichkeiten und Mittel und muss sich nicht mit dem Kongress auseinandersetzen. Zwölf seiner Getreuen sind übergelaufen damit der Kongress den Wahnsinn stoppen kann. Doch Trump macht von seinem Vetorecht Gebrauch und stürzt die USA in die nächste Krise.

Denn bis jetzt sind die 5 Milliarden Dollar für den Mauerbau noch ganz aktuell. Nun ist erneut die Abstimmung geplant, damit das Veto des Präsidenten ausgehebelt wird und der Mauerbau endgültig vom Tisch ist. Dies wird sich aber schwerer darstellen, als die erste Abstimmung. Denn nun wird sowohl im Kongress als auch im Parlament abgestimmt und beide müssen mit einer Zweidrittelmehrheit zustimmen. Und genau das gestaltet sich unendlich schwierig. Zumal der Präsident immer noch eine große Lobby und Anhängerschaft hat. Laut Umfragen geht die Liebe zu Trump sogar soweit, dass seine Anhänger wohl eine zweite Amtszeit ermöglichen. Und dies bei allen Vorwürfen, die gegen Trump bisher erhoben wurden.

Da wundert es doch die Beobachter in der Welt, wieso er noch Präsident ist und fragen sich, ob die amerikanische Bevölkerung aus den bisherigen Tagen unter Trump nichts gelernt haben. Nicht nur, dass er das Obama-Care gekippt hat und mit Präsident Putin gebrochen hat, nein, auch sexuelle Vorwürfe stehen gegen ihn und auch der Verdacht des Wahlbetruges. Dazu die Erhebung von Strafzöllen, die zwar die amerikanische Wirtschaft stärken und schützen soll, aber im Endeffekt genau den gegenteiligen Effekt erzielt. Man stelle sich nur mal vor, alle europäischen Firmen schließen ihre Produktionsstätten in Amerika. Die Zahl der davon betroffenen arbeitenden US-Bürger würde in die zehntausende gehen.

Das kann aber doch nicht ernsthaft das sein, was Trump und seine Anhänger befürworten und durchsetzen wollen. Das grenzt doch fast an rechtsradikale Denkweise alla "Hier ist Amerika und das ist nur für Amerikaner". So was gab es auch mal und gibt es auch noch in Europa, siehe Frankreich oder auch Deutschland und Italien. Wir haben keine andere Wahl, als zu hoffen, dass der amerikanische Bürger sieht, welchen Amtsmissbrauch Trump begeht und ihn nicht wieder wählt. Aber das ist eben die Sache der Amerikaner.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121761/trump-und-die-mauer.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Oliver Berling

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Oliver Berling

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)